



# #Política Morena frena acuerdos para Mesa Directiva; Gutiérrez Luna se mantiene en la presidencia

**La bancada morenista rechazó todas las propuestas realizadas por los panistas para ocupar la presidencia de la Mesa Directiva**

**POR YVONNE REYES**

**L**uego de varias horas de intensas negociaciones, Morena finalmente rechazó todas las propuestas que le formuló el Partido Acción Nacional (PAN) para ocupar la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados a partir de este 1 de septiembre, por lo que el actual presidente, el morenista Sergio Gutiérrez Luna, se mantendrá en el cargo hasta el 5 de este mes y le corresponderá a él recibir el Primer Informe de Gobierno.

El PAN había propuesto a Margarita Zavala, Kenia López, Ger-

mán Martínez Cázarez y Federico Döring, pero todos fueron rechazados por la mayoría oficialista.

“No hemos logrado consenso sobre esta situación, aunque tengo confianza en que lo vamos a lograr, lo vamos a llevar a cabo, pero hoy no va a ser fácil y si en cambio, vamos a tener la sesión para declarar que no hubo condiciones, no se reunió la mayoría calificada y para declarar que por tanto queda extendida la mesa directiva actual por cinco días más”.

Ricardo Monreal confió en que en estos cinco días se concrete un acuerdo, “para lograr estabilidad política y gobernabilidad en la Cámara de Diputados”, expresó en entrevista.

“Vamos a seguir construyendo los acuerdos en los próximos días, hoy no”, expresó el zacatecano, quien rechazó una crisis política.

“La crisis política se instala hasta después del quinto día. Si no logramos en el quinto día un acuerdo de renovación institucional de la Mesa Directiva entonces sí estaríamos incurriendo en una situación que puede provocar una crisis constitucional”, indicó.

## PAN defiende propuestas

Mientras el coordinador del PAN, Elías Lixa, defendió sus propuestas y afirmó que son perfiles con una sólida trayectoria, orgullo por su experiencia legislativa, capacidad de diálogo e institucionalidad.

Posteriormente, al término de la reunión de la Junta de Coordinación Política, Elías Lixa, dijo que nunca es deseable en un parlamento no llegar a un acuerdo, “menos deseable enfrascarse en



FOTO: CUARTOSCURO

**El morenista** Sergio Gutiérrez Luna se mantendrá en la presidencia de la Mesa Directiva hasta el 5 de septiembre.

situaciones que nos llevan a una rigidez sin salida”.

Indicó que la propia Constitución les da el espacio para poder llegar a ese acuerdo. “Con absoluta libertad y poder superar esta situación. Estamos ante un reto grandísimo para que los ánimos se mantengan a la altura. actuar con

prudencia y encontrar una salida y poder superar esta situación”.

El coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional, Rubén Moreira, afirmó que la postura de su bancada es por el cumplimiento de la ley y respaldar al PAN en lo que dice la ley. “Tenemos una crisis, pero que tenemos la capacidad de salir de la misma y de cumplir lo que dice la ley y de estar trabajando para que pronto volvamos a la regularidad y emprendamos los trabajos. Hago voto para que todo salga bien”.

La sesión declaratoria del inicio del periodo de sesiones comenzó a las 20:22 horas; pese a que el pleno estaba convocado a las 17:00 horas.

Ahí se dio a conocer el acuerdo de la Junta de Coordinación Política, que fue aprobado por unanimidad, donde anunciaron que el morenista Sergio Gutiérrez Luna se mantendrá en la presidencia de la Mesa Directiva hasta el 5 de septiembre.